

Fecha 20.05.2014	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Avalan plan anticrimen del Edomex

Redacción > La Razón

El subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación (Segob), Roberto Campa Cifrián, reconoció la estrategia con la que la administración del Estado de México, encabezada por el gobernador Eruviel Ávila Villegas, enfrenta los temas de la violencia y la seguridad.

Detalló que en Toluca, Nezahualcóyotl y Ecatepec se implementaron acciones como parte del Programa Nacional de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, pero también se impulsan en los 125 municipios que conforman el territorio mexiquense.

“Eso nos obliga a hacer un reconocimiento al esfuerzo integral, general, que está haciendo el gobierno del estado para (aplicar) las acciones de prevención, que implica identificar las causas de la vio-



EL GOBERNADOR del Estado de México, ayer, en un acto en Toluca.

lencia y enfrentarlas en todo el estado. Se reconoce que se está haciendo un esfuerzo”, señaló Campa Cifrián.

El subsecretario de Segob recordó que el Estado de México es una de las cinco entidades del país que fundamentan las acciones de prevención en una ley, luego de que la Legislatura local aprobó el año pasado la Ley de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia con Participación Ciudadana.

Al inaugurar la rehabilitación del parque El Seminario, en Toluca, realizada con recursos del Programa Nacional de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, Ávila Villegas indicó que con apoyo del gobierno federal y autoridades municipales, del 1 de enero al 15 de mayo de 2014, en la entidad disminuyó 14 por ciento el número de delitos de alto impacto, en comparación con el mismo periodo del año anterior.

